



Artesanías. Base del Estado de Aguas Calientes



Técnica de Deshilado.

Sin duda, Aguascalientes se ve favorecido por las hábiles manos de nuestros artesanos que reflejan mediante piezas de invaluable valor cultural nuestras tradiciones. Por años, la artesanía de nuestro Estado giró en torno a la industria del vestido; mediante los diversos trabajos de deshilado y bordado dotan de especial lucimiento los concursos del traje típico, celebrado durante nuestra verbena abrilena. Sin embargo, la variedad de las artesanías van desde la mayólica, pasando por los productos elaborados por piedras "geodas", o las diminutas piezas de madera que se integran a piezas de gran tamaño creando impresionantes diseños.



Mayólica



Técnica de Esgrafiado



ARTESANIAS

Los momentos de ocio dieron lugar a que las adultas mayores se dedicaran al deshilado y bordado con las materias primas que las naves españolas traían desde Flandes o Sicilia.

Esto fue la base de los grandes centros textiles que se conformaron cuando llegó la era industrial. Incluso es la misma base de la famosa confección que se conoce hoy en día de esta región.